



# わらしべの里通信

## 仲間の役員選挙行なわれる



演説中の人たち



ただいま開票作業中！



仲間の会新役員の挨拶

現在の仲間の会の役員が9月一杯で任期満了となり、次期の役員への立候補に6人の申し込みがありました。9月5日(金)午後、2年に1回行われている仲間の会主催による「平成26年度・仲間の会の役員選挙」が開催されました。はじめに、立候補した6人は演説会で、「私が会長になったら、皆の意見を聞いて良い仲間の会にしたいです」や、「私が会長になったら、明るい仲間の会を作り上げたい」と、それぞれ、熱い思いを訴えました。その後、演説では、どんなことを話していたかな?と思いつしながら、仲間たちは投票してしました。

票を多く獲得した順に、会長・副会長・書記1人の3人は決定しましたが、もう1人の書記が同数で決まらない状態でしたので、再選挙を行い決定しました。今回の選挙は、現在の副会長が会長へ、また、現在の書記から副会長へと昇格となりました。

新会長は、皆の票を見て「票が1番多く入り驚いた、うれしかった」と話しました。新会長は、第2作

## 10月から2年間よろしくお願いします

業所で、請負の作業を主に行っています。明るい性格で、よく聴く音楽は、KAT-TUN(カトゥーン)やBz(ビーズ)。聴いていると癒されるそうです。

新副会長は、第1作業所のIT事業部パソ工房で、ホームページ作成更新・封筒印刷作業などを行っています。趣味は野球で8歳ごろから巨人ファン。レクリエーションでは、みんなと野球で遊んでいます。

新役員の新体制で、ますます発展して行くと思いますが、新会長にこれからどんな仲間の会にしたいですか?と聞くと「みんな楽しく、明るい仲間の会にしたいです」と話してくれました。また、会長を支える新副会長にも話を聞くと「毎日、何が起るか分からないから、1日・1日を大切に過ごし、仲間みんなが作業に取り組んで、今まで以上に楽しいわらしべの家の仲間の会にしていきたい」と答えてくれました。

当選確定後は、新役員が、「2年間よろしくお願いします」と挨拶。任期は、2014年10月1日から2016年9月30日までの2年間。(PORI)





# 「アイスを食べる会」開催される



かき氷を食べながら、ピース!

雨が降りそうな8月1日の午後、仲間たちが食堂に「今日も、暑いな」といながら、集まってきました。

ほどなく、仲間の会の会議で「食べてみたい」と意見が多かったイチゴ味の力キ氷が届き配られ、支援員さんがアイスを食べる会の開会を告げると、この日を待ちわびた人たちから沸き起こる拍手。テーブルごとにおいしそうに氷を上から下に「シャリ、シャリ」とかき混ぜ、ほおばり、至福のひとつきを過ごしていました。会は当時の仲間の会役員が熱中症予防対策として発案して今年で、5回目。

そのあと、食堂のテーブルを動かして、ボーリング場に見立て、みんな1人

## ことしの夏もありがとう・・・

2回ずつ投げ、床を勢いよく弾んでいくボールに歓声を上げたり、ゆっくり転がるボールに息を呑んだり・・・。ボウリングを楽しんでいました。

9月30日で、任期が切れる仲間の役員は、夏の一大イベントが終わってほっと一安心した表情でした。(混む)



ストライクをねらって

### ● 9月～10月の行事

17日	9日	19日	5日
誕生会(2人)	仲間の会 スポーツ交流会	10月の行事予定 誕生会(1人)	9月の行事 わらしべの家・ 仲間の会役員選挙

### ● これからの行事予定

20日	6日	3月	20日	6日	2月	16日	5日	19日	21日	7日
誕生会(2人)	仲間の会	の行事予定 ひな祭り	誕生会(3人)	仲間の会	の行事予定 節分豆まき	誕生会(3人)	1月の行事予定 仲間の会 (みかんを食べながら 新年の抱負を発表する会)	12月の行事予定 仲間の会	誕生会(2人)	11月の行事予定 仲間の会

※月の第1金曜日は、レクリエーション、第3金曜日に、仲間の会・誕生会を仲間の会主催で行います。

朝晩冷え込むようになりまし  
た。



## 七夕の会・おりひめさんとひこぼしさんにどんなお願いをしたのかな



短冊を見て見てとがさず仲間たち

おりひめさんとひこぼしさんが1年に1回天の川でデートをする日。短冊に、みんなでどんなことをお願いするか悩みながら書きました。一部紹介します。「健康に気をつけて休まずわらしべの家に通う」、「仲間と仲良く過ごせるようにしたい」、「封筒印刷（作業）が続きますように」などが書いてありました。健康に気をつけて仕事をしているんだなと感じました。

7月4日（金）14時半から、わらしべの家で、仲間の会主催による「七夕の会」が開催されました。テーブルごとに以前に書いた短冊と飾りを筐に全員で飾りつけ、その後は、みんなで「きらきら星」の歌を歌い、お菓子や飲み物をみんな

まで楽しく食べました。今回のレクリエーションは、昨年の公園清掃ボランティアでやっていた魚釣りゲームをテーブルごとに行いました。1分間で、魚が何匹釣れるか競争するルールです。全員が終わり、結果発表です。1位が8匹、2位は7匹釣れた仲間が4人もいました。ある仲間は、「8匹釣れてうれしかった」、「懐かしかった」と、話していました。

七夕の日に、おりひめさんとひこぼしさんが来て、僕らが書いた願い事を読んでくれたかな…叶うといいな。



真剣！魚釣りゲーム～

### ☆新職員紹介☆

今年9月に職員1名が採用されたので、紙面をお借りし皆様にご紹介させていただきます。

☆みなさん初めまして！

「長島 紀江です。」

（ながしま としえ）

☆よろしくお願ひします！

### ①わらしべの里を

希望した動機は？

①今までの経験を生かし、みなさんのお手伝いが出来ればと思います。希望しました。

②わらしべの里の印象について  
みなさん素直！元気！明るい！  
③これからの目標と  
抱負について

孫が2人いますが、いつまでも元気に前向きに支援員として、みなさんと仲良く仕事していきたいと思ひます。

### ④その他（好きな言葉、趣味）

好きな言葉…感謝  
趣味…ケーキ・野菜作り

・ドライブ





# 雨もいっしょに公園清掃！気持ちいい梅雨入り初日の思い出



清掃ボランティア中の仲間たち

6月5日に、栃木市内にある施設が集まり、栃障協主催の恒例行事である公園清掃ボランティア（ゴミ拾い）が行われました。

散歩道の端から端まで丁寧にごみを探し仲間たちに、あまり冷たくない梅雨の時期独特の気持ちいいあまつぶが降り注ぎます。身体をクールダウンさせる恵みの雨か、レクリエーションをしないで早めに帰る無情の雨か？この日を逃すと、10月のスポーツ交流会まで大きな交流イベントがないため、みんな「レクリエーションしたい」と願いながらごみを拾っていました。

最終目的地の「芝生広場」につくころ雨がやみ始め、木陰でお茶を飲んで、大



楽しくボール送り～



きな円を作って1回きりですが横にボール送りをして、みんな梅雨入り初日の思い出を作っていました。（混む）

## 編集後記

秋も深まり、朝・晩は冷えこむようになりました。今年、御嶽山の大噴火があり、登山者の尊い命がうばわれるという大惨事が起き、身近では竜巻の被害がありました。僕は心を痛めました。地球温暖化の影響があるのかな。秋の訪れも早かったしおかしな気象でした。これからも自然災害が起きやすくなるのかなと、心配しています。

でも楽しい事もありました。4月から毎月1回土曜開所日を作って頂き、レクリエーション

を通して仲間達と一緒にスポーツなどをしたり、家族で行けないう所に連れて行っていただけたりして大変楽しいです。来月はどこへ連れて行っていただけませんか楽しんでしています。

今年も仕事が忙しくて、仕事がない日はありませんでした。名刺・封筒印刷が沢山来たことがうれしかったです。感謝です。今の時期になると来年のオリジナルカレンダーを作っているところなんです。また年賀状の作成に頭を悩ませられる季節になりました。わらしべのオリジナル年賀はがきを思案中です。来年もよい年が来ることを願います。（範）



## 社会福祉法人わらしべの里

『わらしべの里通信』第36号(通巻50号)  
 発行元 社会福祉法人わらしべの里  
 発行責任者 金坂 直仁  
 編集者 わらしべの家パソ工房  
 〒328-0011 栃木市大宮町2708-3  
 電話 0282-27-1627  
 Fax 0282-27-1675

E-mail warasi-nk@cc9.ne.jp (事務所)  
 http://www.cc9.ne.jp/~warashibenosato/

名刺のことならパソ工房にお任せ